
VEREADOR COBRA MAIS FARMACÊUTICOS PARA UNIDADES
BÁSICAS DE SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Zé da Mula cobrou na sessão de terça-feira, 14, esclarecimentos a respeito da
contratação de farmacêuticos terceirizados. De acordo com o vereador são onze Unidades
Básicas de saúde para seis profissionais, que são responsáveis pela liberação dos
medicamentos. Em tribuna Zé destacou que a população que mora nos bairros afastados
não pode ser prejudica pela falta de profissionais nos postos de saúde da sua localidade.
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